

Ä17 Weltoffene Gesellschaft: Konsequent gegen rechts

Antragsteller*in: Mathias Raudies (Oder-Spree KV)

Status: Modifiziert übernommen

Text

In Zeile 1 einfügen:

2017 war das Jahr, in dem seit Beginn der Ermittlung im Jahr 1993 mit 1440 Personen die zweithöchste Zahl an rechtsextremen Personen im Land verzeichnet wurde. Von ihnen gelten knapp 70 Prozent als „gewaltorientiert“ und stellen ein großes Bedrohungspotential für alle hier lebenden Geflüchteten, sowie unser friedliches Zusammenleben dar. Wir Bündnisgrüne streiten für eine weltoffene Gesellschaft und treten Rechtsextremismus, Rassismus und Antisemitismus, Homo-, Trans- und Biphobie sowie jeglicher Form von Menschenfeindlichkeit entschieden entgegen. Wir wollen unsere Demokratie gegenüber allen Formen gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit stärken. (Schlüsselprojekt) Wenn Geflüchtete und Menschen mit Migrationshintergrund Zielscheibe von Rassismus und rechtsmotivierter Gewalt werden, brauchen sie unseren besonderen Schutz. Für die Opfer solcher Straftaten haben wir im Landtag ein Bleiberecht durchgesetzt.

Begründung

Wir sollten klar alle Formen benennen gegen die wir uns entschieden entgegenstellen. Es ist für uns Grüne klar, dass wir uns gegen jegliche Form der Menschenfeindlichkeit stellen, dies sollten wir jedoch nicht bei den Bürger*innen voraussetzen - daher diese Ergänzung.